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REQUERIMENTO N.° 046 /2017 

 
 

 
À 

Câmara Municipal de Jaguariúna  

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, quando será normalizada a entrega de medicamentos 

padronizados pelo município.  
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Sabemos que todo cidadão tem direito a saúde e este direito é 

garantido pela nossa constituição. Jaguariúna tem uma lista de medicamentos 

fornecida pelo poder público que é de extrema importância e necessidade para a 

saúde de nossos munícipes, a única dificuldade é encontrar estes medicamentos nas 

farmácias da prefeitura.  

Sabemos o quão burocrático é um processo licitatório, deste modo 

solicito informações precisas sobre datas de distribuição de cada medicamento (lista 

em anexo), para a normalização e a possibilidade de ser feito uma compra 

emergencial até o resultado final da licitação.  

Jaguariúna é uma cidade que tem uma das maiores receitas per 

capta da RMC e mesmo com dificuldades financeiras precisamos priorizar a saúde dos 

nossos munícipes. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 07 de fevereiro de 2017 

As) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 14 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de março de 2017 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 


